



## Volkswagen est prêt à construire des équipements militaires allemands

- Peter van Halteren
- [14/03/2025](#)

La société automobile allemande Volkswagen a déclaré hier qu'elle était disposée à envisager la construction d'équipements pour l'armée allemande dans le cadre des efforts de réarmement de l'Europe.

L'entreprise n'a pas encore reçu de propositions de la part de partenaires potentiels, mais son PDG, Oliver Blume, a déclaré :

À mon avis, si l'option des véhicules militaires était retenue, nous devrions examiner les concepts. [...] Nous l'avons fait dans le passé. Le groupe Volkswagen possède des compétences dans le domaine de l'automobile.

Selon les économistes, les usines automobiles peuvent consacrer leur capacité à la défense, car les exportations de voitures de l'Allemagne ont diminué de moitié depuis la veille de la pandémie.

**L'ère du réarmement** : Les remarques de M. Blume sont intervenues après que l'Allemagne a annoncé la semaine dernière qu'elle modifierait sa constitution pour supprimer les limites de dépenses en matière de défense, ce qui lui permettrait essentiellement d'accumuler un montant illimité de dettes pour financer son armée. L'Union européenne a également annoncé une augmentation de 800 milliards d'euros pour la défense.

Compte tenu de la situation géopolitique actuelle, les décisions prises en Allemagne et en Europe sont tout à fait justifiées, en ce sens que nous devons investir plus pour être à nouveau en sécurité.

—Oliver Blume

**Échos de la Seconde Guerre mondiale** : En 1933, Adolf Hitler demanda à l'industrie automobile allemande de produire une « voiture du peuple », ou *Volkswagen*, légère et bon marché. Quatre ans plus tard, le gouvernement nazi fonda Volkswagen. Le début de la Seconde Guerre mondiale en 1939 a empêché la production de masse de cette voiture, de sorte que l'entreprise s'est tournée vers la fabrication de véhicules militaires et d'armements.

Près de 90 ans plus tard, Volkswagen semble vouloir reprendre le chemin de la guerre.

**Alimenter la machine de guerre** : Après la défaite de l'Allemagne lors de la Seconde Guerre mondiale en 1945, feu Herbert W. Armstrong, éducateur et chef religieux, a averti que le pays utiliserait son industrie de pointe et de classe mondiale pour se remilitariser et se préparer au troisième tour. L'histoire et les événements récents ont prouvé que cette prévision était exacte.

Pour en savoir plus, lisez l'article intitulé « *Chauffer la fournaise de la machine de guerre* » dans notre brochure gratuite *Il avait raison*.